



Hôpital psychiatrique

Ce petit programme d'hôpital de jour de psychiatrie et de centre de réadaptation est conçu comme une grande maison.

Un axe traversant toute la propriété, fédérant autant le bâtiment que le jardin arrière, connecte la rue à la parcelle en ménageant des séquences de promenade pour les patients.

A cette échelle, l'accueil, la salle de réunion, la salle à manger, la salle de musique deviennent les éléments phares du programme.

L'architecture en tire parti en installant ces lieux de travail, de convivialité ou de rencontre dans des volumes identifiables ouverts sur la ville d'un côté, sur le paysage de l'autre.

Le bâtiment est vêtu de bois, de la façade à la toiture, évoquant une architecture de « cabane dans les bois » appropriable, accueillante et chaleureuse.

Programme : Reconstruction d'un hôpital de jour de psychiatrie et du centre de post-cure de réadaptation. Site : 6, avenue de l'Île-de-France, 95303 Pontoise. Maîtrise d'ouvrage : Centre hospitalier René Dubos Maîtrise d'œuvre : Eric Bartolo (BVAU). Montant travaux (HT) : 2 000 000 €. Surface : 1 350 m² SHON . Calendrier : Lauréat, projet abandonné

